

Deux petites histoires mignonnes, qui vous rappellent qu'il ne faut pas raconter n'importe quoi aux enfants...

Une enseignante d'école primaire demande aux enfants de dessiner ce qu'ils veulent.

Elle commence à circuler dans la classe lentement pour voir ce que les enfants sont en train d'accomplir.

Au fond de la classe, une petite fille est en train de dessiner quelque chose qui interpelle l'enseignante, donc elle demande à la fillette ce qu'elle est en train de dessiner.

La petite fille, sans interrompre son travail et sans lever la tête répond :
Je dessine Dieu !

La maitresse surprise, répond :

Mais personne ne sait à quoi ressemble Dieu !

La petite fille, sans interrompre son œuvre et toujours sans lever la tête répond :

Quand j'aurai fini, tout le monde le saura !

Une petite fille assise dans la cuisine, regarde sa maman en train de faire la vaisselle.

Soudain elle remarque que sa maman a des cheveux blancs qui font contraste avec sa chevelure bien noire.

Elle interpelle sa maman en disant :

Maman pourquoi tu as des cheveux blancs sur ta tête ?

Sa maman, lui répond :

Chaque fois que fois que tu fais une bêtise et que tu me fais pleurer ou que tu me mets en colère, j'ai un cheveu noir qui devient blanc !

La petite fille, continue à jouer avec sa poupée un petit moment puis elle s'adresse de nouveau à sa maman :

Maman, comment ça se fait que toutes les grandes mères n'ont que des cheveux blancs ?